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Procès-verbal de l’assemblée générale de l’association RéseauPatrimoineS 
du 13 juin 2022 à 19h 

à Lausanne, Palais de Rumine, Salle Tissot 
 

1 Mot de bienvenue de la part du président, Gille Borel 

Une liste de présence circule. 
La convocation a été envoyée dans les délais statutaires. Pas de proposition des membres n’est 
arrivée avant le délai, ni de demande de modification de l’ordre du jour. 
Membres présents à l’AG : 9 ; membres excusés : 14. 
A fin 2021, l’association compte 227 membres. On anticipe une perte d’une dizaine de 
membres en 2022, suite à l’envoi de la convocation et du bulletin de versement lié. 
 

 
2 Adoption du P.-V. de l’assemblée générale du 24 novembre 2021   

Il a été mis en ligne. Celui-ci n’appelle pas de commentaires, et est approuvé. 
 
 
3 Rapport du président 

Le comité s’est retrouvé en présentiel à une reprise durant la période du 24 novembre 2021 au 
13 juin 2022 et il a traité par voie de circulation électronique les opérations courantes. 
Chronologiquement : 
3.1 Pour rappel, lors de l’AG 2021, la partie scientifique est animée par Ariane Devanthéry et 
Gilles Borel, qui présentent les nouvelles lois, la LPMI, en vigueur depuis 2015, et la LPrPnp, 
qui devrait en vigueur en 2022. 
3.2 Conférence-débat de printemps 2022. Le Dr Pascal Liévaux est venu nous parler du 
chantier de Notre Dame de Paris le 14 avril dernier, devant un peu plus de 100 participants. 
Un gros succès donc pour le seul événement de la première partie de l’année. 
3.3 Pour la diffusion de nos activités, le site internet reste l’outil principal.  
L’exposé de M. Liévaux y sera bientôt accessible. 
3.4 La reprise des activités a été plus lente que prévue après les années 2020 et 2021 que l’on 
peut cataloguer de chaotiques. Un effet de rattrapage plus vigoureux qu’imaginé est encore à 
l’œuvre en ce premier semestre 2022. Manifestations en tout genre et conséquence, tous les 
week-ends sur-occupés  
 

 
4 Rapport du trésorier : présentation des comptes 2021 

Les comptes sont distribués et commentés par le président, Gilles Borel. 
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Il avait été décidé de ne pas percevoir de cotisations pour l’année 2021 car l’association n’a 
pas connu d’activités, pour cause de pandémie de Covid 2019. Les charges sont dues 
uniquement au site internet et à l’administration du CCP. 
Au 01.01.2022, l’association dispose d’un actif de CHF 69'775.31. 

 

5 Rapport des vérificateurs des comptes 

Lecture du rapport par Anne Schranz. Le comité les remercie pour leur travail 
Les vérificateurs, Anne Schranz et Valerio Notari, souhaitent être relevés. 

 

6 Discussions, questions sur les points 3, 4 et 5, et vote par l’AG 

L’assemblée réunie n’a aucune question sur le rapport du président, ni sur celui du trésorier et 
des vérificateurs des comptes. Par votation, elle accepte en bloc les trois points soumis au 
vote. 

 

7 Elections : comité, président, vérificateurs des comptes 

Ré-élection générale des membres du comité en place à savoir : Catherine Schmutz Nicod, 
Ariane Devanthéry, Christophe Randin, Jean-François Righetti et Nicolas Isoz  à l’exception 
d’Acacio Calisto (élu en 2021) et du président, Gilles Borel. 
Deux nouveaux vérificateurs des comptes ont également été élus : Pierre-Yves Pièce et Denis 
Génin. Nous avons toujours une suppléante en la personne de Joëlle Magnin Gonze. 
 

8 Activités 2022 

8.1 Publication du nouveau numéro des "Documents" de RPS (No 15), « Les géoressources 
vaudoises - un patrimoine naturel, industriel et durable », distribué aux membres présents. 
8.2 : La prochaine excursion est annoncée pour le samedi 8 octobre : une première partie sera 
consacrée à la visite de Payerne (Abbatiale, ville) et dans la deuxième partie de la journée on 
s’intéressera à la renaturation de l’embouchure de la Broye (lac de Morat). 
 
 

9 Divers et questions individuelles 

9.1 Gilbert Coutaz évoque la nouvelle organisation des départements et services de l’Etat de 
Vaud, dès le 1er juillet, pour poser la question de l’opportunité d’un prochain numéro des 
« Documents » portant sur le thème des lois sur le patrimoine vaudois. 
9.2 Pièce-Yves Pièce informe que l’Association Cum Grano Salis a reçu le Prix Jean Thorens 
d’Histoire, par la Société vaudoise d’histoire et d’archéologie. 
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Après la partie statutaire, l’assemblée a accueilli Jordan Anastassov, conservateur du 
Musée romain de Nyon, pour une présentation au sujet de ce musée de site et des enjeux 
actuels d'une telle institution. 
Jordan Anastassov est archéologue protohistorien spécialiste de l'âge du Fer européen, 
titulaire d'une licence en Archéologie gallo-romaine de l'Université de Lausanne (2006) et 
docteur ès Sciences en Archéologie préhistorique de l'Université de Genève et de l'Académie 
bulgare des Sciences (2012). 

 

 
AC/GB, le 6 septembre 2022 


